

## **Reporte de actividades de los voluntarios de JICA:**

Por: Voluntario Sr. Haruki Nakamoto  
Periodo de Envío: del octubre de 2012 al octubre de 2014  
Lugar de Trabajo: Complejo Deportivo de Santo Tomás de Castilla

### **Beisbol Infantil**

Estoy en Guatemala como voluntario japonés de beisbol desde el 2 de octubre del 2012.

Enseño beisbol a los niños y jóvenes de diversas edades, de 7 a 18 años, en el Complejo Deportivo de Santo Tomás de Castilla.

El objetivo principal de mi misión es enseñar técnicas de beisbol a los niños y jóvenes guatemaltecos. Además de lograr este objetivo, mi deseo es poder contribuir en la educación y reforzar el concepto de la importancia del mantenimiento y cuidado del equipo de beisbol, así como me fue enseñado desde mi niñez en Japón.

Asimismo quiero instruir a los pequeños sobre el beisbol japonés, ya que la mayoría de los guatemaltecos únicamente conoce el beisbol de la Liga Mayor de los Estados Unidos.

Aparte de mis actividades en el Complejo Deportivo, imparto clases de beisbol en una escuela tres veces a la semana por 30 minutos. En estas clases, participan los niños de 5 a 6 años y de primero primaria. Por ser niños muy pequeños, no puedo dar clases de técnica de beisbol, por lo que suele ser una clase similar a la de educación física; sin embargo, pongo mi mayor esfuerzo para que en las clases los niños se interesen en el beisbol y que algún día me digan “quiero superarme” o “quiero jugar más beisbol”.

